

〒121-0054 東京都足立区辰沼1-9-14
 TEL/FAX 03-3620-5741
 e-mail:hanasaku294@yahoo.co.jp
 2009.7.31 発行 No.24

作業所移転について

理事長 柳 洋子

暑中お見舞い申し上げます。

みな様には、この暑さにもめげず
 お励みのこととお喜び申し上げます。

さて、花畠共同作業所にとつて待ち
 に待つた広い場所への移転について
 お知らせいたします。

足立区の建物を貸していただける
 ことになります。当初、八月下旬
 引っ越し、九月から新しい場所での作
 業開始を考えていました。しかし、今、
 入っていらっしゃる方々の移転が延
 延びました。そのため、花作の移転は少し
 同作業所用に内装を行います。そのあ
 と引っこ抜くことになります。「待ちに待つ
 た」ですからちょっと残念な気持ちに
 もなりますが、必ず移転できますので
 ご安心ください。

移転が終わると、来年度から自立支
 援法による新体系移行を図らなければ
 なりません。仲間の皆さんのが今までと
 変わらない花畠共同作業所での生活を
 続けていくにはどうしたらいいか理事
 会を中心に検討しています。

六月二十八日は、理事や職員で講師を
 迎えて学習会をしました。今の支援法
 での運営はとても困難になりそうです。
 引き続き皆さんのがご支援を受けなけれ
 ば難しいことがわかりました。



第二作業所「七夕会」ところてんづくり

七月七日（火）に七夕会がありました。



この日のために飾りを作ったり、うたの練習をしたり、仕事の合間を使ってみんなでわいわいと協力して準備をしました。

フルーツをのせておいしく食べました。ゼリーが見えなくなるくらいフルーツを盛る人やところてんをおかわりする食いしん坊がたくさん!!

今年は、去年よりも立派な笹に飾れて、みんなの願いも空に届いたかなー。

新メンバー紹介

六月からM・Kさんが第二の仲間に加わりました。他の仲間よりもだいぶ年上ですが、とても若々しく一緒にわいわいさわいだり、年下の仲間たちをあたたかく見守ってくれています。カラオケと絵を描くことが好きで、えんぴつで描いた絵がとても上手です。ちなみに今、結婚を考えている女性がいるらしいですよ。。。



うたは手話の時にうたつているからバツチリ！司会の人たちは、いつも握らない（？）パンを持ち「何をいおうか。」と話し合いです。折り紙とにらめっこしながらできた飾りは・・・あれ？ちょうどちんばっかり??（笑）でも、こんなのも第二らしくいいですね。



花作自治会役員決まる

今年度、仲間の自治会「五月の会」の会長をやらせて頂くことになりました。

「会長」という大役に選ばれてしまい、出来るかと・・・不安でいっぱいですが、他の役員や仲間のみんな、職員さんに助けてもらい、精一杯がんばりたいと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。

会長 E. A

二〇〇九年度花作仲間の会「五月の会」

会長 E. A

副会長 M. T. K

書記 Y. H



会長 E. A さん

封緘がんばりました！

六月の初旬、Aふらんき

(NPO法人足立障害者相互支援ネットワーク会)を通じて、足立区で行つてゐる大腸ガン検診の封緘の仕事をいただきました。

約一二〇〇〇通の作業を正味十日でやらなければならぬ仕事です。中でも四枚複写

になつてゐる用紙は機械では折れず、人の手で一枚一枚折る作業です。仲間や職員だけではとても手が足りず、ボランティアさんや家族にも手伝つてもらい、

やつと作業を終えることができました。みなさんご協力、応援ありがとうございました。ありがとうございます。



花作のお菓子「売れています！」



「ボランティアまつり」

ではお手伝いの方々と
楽しく販売をしました。
暑くもなく寒くもなくと
ても気持ちの良い日で、
完売しました。

(写真中央・販売当番)

M. Tさん)



「環境フェア」の時は真
夏のような暑い暑い一日
でした。

たくさんのお客様に試
食をすすめて花作の味を
みていただきました。

(写真右・販売当番
M. Mさん)



はなさくを支える会からのお知らせ

支える会へのご協力
ありがとうございました

Y. O 様 S. K 様
K. S 様 K. K 様
N. K 様

はなさく福祉会へのご寄付を
いただきました
ありがとうございました

K. U 様
A. N 様



念願だったこれまでより広い施設への移転が予定よりひと月遅れ
の9月にやっと実現します。

花畠作業所としては、これを機会に仲間の働く環境を少しでも
改善したいと考えています。

新しい機械や設備の購入なども随時、行っていくとのことです。
支える会としても資金面での援助をこれまで以上に強めなければ
と考えています。

これからも皆様方のご協力よろしくお願ひいたします。